

函館市立湯川中学校 生徒指導だより 湯倉ヶ丘の学び舎

【重点指導テーマ】「自分視点から他者視点（広い視野で）」

発行 生徒指導部
令和5年7月24日
第5号
文責：山田好一

夏休みが始まります！

早いもので新年度が始まって3ヶ月半が経過しました。今年度の修学旅行や体育祭、中体連はコロナ前に近い形で行うことができました。また、湯川学や宿泊研修に向けての話し合いも行われ、文化祭実行委員会も動き始めました。

さて、明日から夏休みに入ります。楽しみにしている人も多いことでしょうが、気をつけなければいけない事もあります。プライベートな時間が増える分、責任も自分に返ってきます。詳細は別紙、夏休みの生活心得で確認しましょう。

【充実した夏休みになるために】

- 夏休みは開放的になる時期です。普段ならダメだと分かっていることでも「少しぐらい大丈夫」「みんなやっているから」と気持ちが大きくなりがちです。正しい判断・行動を心がけましょう。
- 水難事故に注意。毎年、命に関わる事故が起こっています。「自分は大丈夫」と思ってはいけません。**熱帯植物園裏の海や湯川漁港、大森浜など、「海水浴場以外の場所での遊泳は絶対ダメ！命に関わることなので必ず守ること！川に入るのもダメです。**
- 飲酒、喫煙、万引きなどの触法行為は絶対ダメ。悲しむ人が大勢います。誘われても断る勇気を！すぐにその場から離れましょう。
- 交通ルールを守る。特に**自転車は車との接触による被害者にも、歩行者との接触による加害者にもなる危険性があります。**スマホ操作やイヤホンを着けながらの走行はしない。
- 帰宅時間を守りましょう。深夜徘徊や外泊等は絶対にしない！事件や事故、トラブルに巻き込まれないための防衛です。
- SNSによるトラブル注意！**他人への誹謗中傷、許可無しの動画・画像投稿や拡散は絶対にしない。**中学生だけでなく、社会でも大きな問題になっています。

次回登校日は8月24日です。よい夏休みを！

今年も祭典があります



いつも以上に多くの人の出入りが予想され、その中で盛り上がりてしまって騒いだり、羽目を外したりということが心配されます。（これはみなさんだけでなく、祭典に出向いた大人でも考えられます）自らその輪に入らない。自分の身は自分で守りましょう。困ったときは、大声を出して周囲の大人に助けを求めてください。

祭典に行った際の帰宅時間は21時です。早めに会場を出て、余裕をもって帰れるようにしましょう。夜道は事故に注意が必要です。

～保護者の皆様へ～

明日からご家庭で過ごす時間が増えます。夏休みは気温が高くなることや日没時刻が遅くなることから、外出する機会が多くなりがちです。問題行動やトラブルに遭わないよう、ご家庭での関わりをいつも以上に多くもち、様子を見守っていただきますようお願いいたします。

雰囲気が大きく変わったり、心配な様子が見られたりしましたら、湯川中学校(59-2008)までご連絡ください。（平日 8:00~16:30）